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Gobernador y Consejo Regional 
iniciaron oficialmente nuevo ciclo 

Las 
autoridades 
asumieron 
ayer en los 
cargos para 
los que fueron 
elegidos en 
octubre del 
año pasado. 
Instancia 
también fue 
para analizar 
lo que viene. 

Daniel Navarrete Alvear 

danielmawarre   Gaustralvaldiia. 

nel Teatro Cervantes 

fue la ceremonia de 
asunción de Luis Cu- 
vertino como Gober- 

nador Regional y delos catorce 
miembros del Consejo Regio- 
nal. Sonlasautoridades que ga: 
naronlas elecciones delaño pa- 
sadoy que ayer participaronen 
la sesión extraordinaria N*135 

del Core donde tomaron jura- 
mento para los cargos que ejer- 
cerán hasta 2029. 

La instancia también fue 

ER AEREO 
a 
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LA TRADICIONAL CEREMONIA DE ASUNCIÓN FUE EN EL TEATRO REGIONAL CERVANTES Y CORRESPONDIÓ A LA SESIÓN EXTRAORDINARIA N* 135 DEL CORE LOS RÍOS. 

para el análisis del período an- 
terior y para las proyecciones 
de Los Ríos en un escenario 
quesiguesiendo centralista, se- 
gún lo dijo el gobernador. 

Luis Cuvertinorepite en las 
funciones que ejercerájunto a 
un Consejo Regional integrado 
por: Catalina Hott (PPD), Ser- 

gio Valenzuela (PRChile), Italo. 
Martínez (PS), Ariel Muñoz 

(RN), Juan Carlos Farías (IND), 

    

Felipe López (PS), Sarita Jara- 
millo (PPD), Camila Mattar 
(FA), Sebastián Gómez (PPD), 
Juan Taladriz (EVO), Mario 
Schmeisser (RN), Marisol Baha- 
mondez(UDD, Héctor Pacheco 
(DC) y Ane Contreras (PRChile). 
Corresponden alas provincias 
de Valdivia y del Ranco. 

La instalación fue deconvo: 
catoria masiva ysuperó los 600 
asistentes entre público gene- 

ral, familiares de quienes asu- 
mieron, dirigentes sociales, 
parlamentarios; y autoridades 
comunales y regionales. 

AGRADECIMIENTOS 
Durante su primera interven- 
ción como autoridad recién 
asumida en el cargo, Luis Cu- 
vertino repasó los principales 
hitos de su larga vida política y 
principalmente de cuando 

  

ejerció como alcalde de Lanco 
hace más de tres décadas. 

Se refirió tambiéna lo que 
significa personalmente, seguir 
como Gobernador Regional. 

“Agradezco la confianza de- 
positada para encomendarme 
tan tamañaresponsabilidad, la 
cual asumo como siempre con 
los valores del servidor, con la 
responsabilidad y espíritu del 
profesor normalista, con el 

compromiso y convicciones de 
militante orgánico; y con la 
práctica y uso del cargo que 
pretende reivindicar la función 
política como un servicio a las 
personas y ala región”, dijo. 

Igualmente agradeció de 
manera pública a su esposa 
Ana Jara por el apoyo constan- 
te asulabor. Destacó también 
el trabajo hecho porlos Conse- 
jeros Regionales del período 

  

  
  

SIMI 
BIENESTAR 

E 

IDA 

  

   
TE INFORMA SOBRE LAS PICADURAS DE INSECTOS Y SUS SÍNTOMAS 

Los picaduras son bultos inflamados que aparecen tras la alimentación del mosquito. en algunos casos, pueden inclu ampollas pe- 
queñas o urticaria. Aunque suelen desaparecer en unos días, los niños son más propensos a reacciones severas. Si las picaduras se 
¡acompañan de fiebre alta, dolor Intenso o signos de infección, es crucial buscar ayuda médica, Una forma de evitarlos, es usando blo- 

FARMACIAS 
DEL DR. SIMI 

queador solar y repelente de insectos, juntos para mayor protección, pero deben aplicarse correctamente: Primero el bloqueador y 
luego el repelente, dejando al menos 15-20 minutos entre cada aplicación. Las causas de las reacciones a las picaduras, se generan 
pues las hembras de mosquito inyectan salva al alimentarse de sangre, lo que desencadena una respuesta inmunitaria. Además, los 
mosquitos se sienten atraídos por olores como el sudor y el dióxido de carbono exhalado. Las personas que usan perfumes forales, 

VFOR 

  

viven cerca de agua estancada o no utilizan repelente tienen mayor probabilidad de suftir picaduras. Algunas recomendaciones de 
prevención son: usar mosquiteros en ventanas y camas, eliminar agua estancada en recipientes, aplicar repelentes como repelex ae- 
rosol, usar ropa protectora y evitar perfumes dulces. Para tratar una picadura, lo principal es evitar rascarse y aplicar tratamientos como; 
'Carlamyi crema para aliviar la picazón y reducir la Inflamación. Antihistamínicos para controlar reacciones alérgicas. 
SIMI BIENESTAR es un aporte a la vida saludable con la colaboración de Farmacias del Dr. Simi, Infor Pro 3 y radio Positiva. 

I ESCÚCHENOS TODC ¡DIO POSITIVA FM 98.5, CON INTERESANTES CONSEJOS PARA MEJORAR SU CALIDAD DE VIDA. ] 
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mujeres 
integran el renovado Consejo Regional de Los Ríos que ayer 
tuvo su sesión extraordinaria N*135: Camila Matt: Catalina    
Hott, Sarita Jaramillo, Marisol Bahamondez y Ane Contreras. 

mil 
022 votos logró Luis Cuvertino en las elecciones del año pasa- 
do, gracias a lo cual ejercerá un segundo período como Gober- 

nador Regional. 
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consejeros 
se mantuvieron en el cargo: Sarita Jaramillo, Catalina Hott, 
Ariel Muñoz, Italo Martín 
Juan Carlos Farías. 

  

, Héctor Pacheco, Juan Taladriz y 

  

  

anterior: a quienes dejaron el 
cargo por razones personales, 
a quienes no obtuvieron losvo- 
tossuficientes en las elecciones 
pasadas paraseguir en el cargo 
y a quienes efectivamente se 
mantuvieron. 

Y aquienes debutan, les di- 
jo: “Los recibimos con mucho 
afecto y cariño. Esperamos que 
encuentren en este cuerpo co- 
legiado un espacio ideal para 
desarrollarse como personas y 
un ambiente estimulante para 
servir a nuestra comunidad re- 
gional desde sus propias mira 
das, conocimientos y experien- 
cias. Los recibimos con lamis- 
ma vocación democrática, con 
el mismo respeto a vuestrasta- 
reasy conel estímulo de un tra- 
bajo que nos permita construir 
buenas políticas públicas, don- 
de coloquemos a las personas 
en el centro de nuestras preo- 
cupaciones”. 

  

  

    

¿REGIONALIZACIÓN? 

Además de destacar el trabajo 

hecho desde que asumiósu pri 
mer mandato en 2021, Luis Cu- 

vertino se mostró crítico a c 
mo el gobierno central se ha 
comportado con las regiones 
durante el último tiempo. 

“Todos los gobernadores 
de Chile entendemos que lare- 
gionalización no debe romper 

la permanencia y concepción 
de un Chile unitario represen- 
tado por sus autoridades e ins- 
tituciones nacionales; y la ne- 
cesidad de que la Presidencia 
de la República tenga una re- 
presentación orgánica en cada 
región, contareas de desarrollo 
querecaiganen las autoridades 
dela región. Lamentablemen- 
teel caso conocido como 'Con- 
venios”, trajo consecuencias 
muy nefastas a este proceso. 
Todavía están presentes y gol- 
pean fuertemente. Las princi- 
pales medidas del gobierno y 
del parlamento fueron sin con- 
vicción regionalista. Tanto la 
Circular 20 como el presupues- 
tonacional de2024 noshan he- 
cho ser más ineficientes en el 
gasto de inversión, entorpe- 
ciendo larelación con las orga- 
nizaciones comunitarias a tra- 

vés de restricciones únicas alos 

Gobiernos Regionales, algunas 
muy absurdas nacidas de la 
desconfianza y dela instalación 
de cierto celo parlamentario a 
la función y legitimidad deesta 
nueva autoridad regional”. 

    

PRIORIDADES 

Entre las múltiples ocupacio- 

   

  

Si bien el periodo que 
finalizamos trabaja- 
mos con ímpetu, to- 
davía falta mucho 
por hacer, por lotan- 
to, el llamado princi- 
pal es a continuar es- 
talínea de unidad 
compromiso y equi- 
dad territorial”. 

Catalina Hott 

Core 

nes hacia 2029, el Gobernador 
Regional adelantó que la agen- 
da detrabajo considerará, en- 

tre otros puntos, el fortaleci- 
miento de la Asociación de Go- 

bernadores Regionales de Chi- 
le como una institución que 
además represente a los Go- 
biernos Regionales; lamanten- 

  

Esperamos queno 
haya complicaciones 
como las del 2024 
dondenonos deja- 
ron hacer la inversión 
que habíamos pro- 
yectado, incluso te- 
niendo los recursos”. 

Juan Carlos Farías 
Core 

ción de la alianza estratégica 
conos municipios con miras 
crear un consejo que permita 
atender temas comunes; y 
crear las condiciones para un 
trabajo menos burocrático, 
más íntegro y comprometido. 
También seguirán en carpeta 
proyectos estratégicos tales co- 

  $ qe 
CAMILA MATTAR ES UNA DE LAS NUEVAS CONSEJERAS REGIONALES. 

mo: la pista de aguas quietas; la 
reactivación del tren hacia Val- 
divia; la materialización de la 
red hospitalariaregionalcon la 
construcción del hospital de al- 
ta complejidad de Valdivia y de 
los hospitales en Panguipulli, 
Mariquina y Paillaco; la cons- 
trucción de la doble vía sur y 
norte de ingreso ala capital re- 
gional; y la construcción del 
Centro Cívico regional. 

  

PRENSA GORE LOS RÍOS 

EXPECTATIVAS 

La sesión extraordinaria N* 135 

del Consejo Regional realizada 
en el teatro marcó el inicio de 

unnuevocido detrabajo encu- 
yocontexto, los consejeros ma- 
nifestaron sus expectativas so- 
bre el escenario nacional y re 
gionalqueles tocaráenfrentar. 

“Esperamos sin duda que 
este nuevo Consejo Regional 
pueda seguir trabajando en 

forma tranquila, con responsa- 
bilidad, con la mirada hacia el 
futuro y por supuesto con el 
compromiso de mejorar la ca- 
lidad de vida de las y los habi- 
tantes dela Región de Los Ríos 
Si bien el periodo que finaliza- 
mos trabajamos con mucho 
ímpetu, todavía falta mucho 
por hacer, por lo tanto, el lla- 
mado principal es a continuar 
esta línea de trabajo en unidad 
con compromiso y por supues- 
10 con equidad territorial”, di- 
jo Catalina Hott. 

Y Juan Carlos Farías, indi- 
có: "Nuestra preocupación es- 
tá dada por el nivel central, 
porque vamos atener un 2025 
muy complicado. Esperamos 
que no haya complicaciones 
como las del año pasado don- 
de no nos dejaron hacer la in- 
versión que habíamos proyec- 
tado, incluso teniendo los re- 
cursos” 

Marisol — Bahamondez, 
quien asume por primera vez 
el cargo, adelantó que falta in- 
corporar más recursos al área 
del turismo. “Y eso se puede 
hacer de distintas maneras co- 
mo por ejemplo el mejora- 
miento de la conectividad o la 
realización de eventos masi- 
vos, son Cosas muy necesarias 
parael desarrollo de la región 
ensu conjunto. 
EnLosRíos hay una centraliza- 
ción muy grande, todo secon- 
centra en Valdivia y la provin- 
cia del Ranco siempre ha que- 
dado muy distante en materia 
de asignación de recursos. Te- 
'nemos que revertir eso. Tene- 
mosqueser más equitativos en 
materia de proyectos”, expli- 
có. 

Por último el consejero Se- 
bastián Gómez, apuntó: “Esta- 
mos iniciando un período que 
tiene grandes desafíos que va- 
mos a tomar con mucha res- 
ponsabilidad. Consideramos 
muy importante conocer la 
cartera de proyectos de cada 
uno de los municipios, para 
efecto de poder priorizar cuá- 
lesson lo más anhelados por la 
ciudadanía y eventualmente 
propender a tener el financia- 
miento parasacarlos adelante. 
El proceso de descentraliza- 
ción que se nos prometió ha 
estado bastante obstaculizado 
y queremos quese haga efecti- 
vo desde el trabajo del Gobier- 
no Regional e incluso, por qué 
no pensarlo, mediante meca- 
nismos regionales para llevar 
adelante el presupuesto para 
tener mayoresinversiones”.c3 
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